

Charte Graphique

1. Logo

Le logo actuel est composé d'un chiffre "4" en noir sur fond blanc, entouré d'un cercle bleu avec le texte "Fantastiques" inscrit en blanc sur le chiffre. On c'est inspiré du logo des « 4 Fantastiques » car le thème de notre projet est Marvel et nous sommes 4 dans le groupe.



2. Palette de Couleurs

La palette de couleurs que nous avons sélectionnée est directement inspirée des personnages emblématiques des "4 Fantastiques", renforçant ainsi l'identité visuelle héroïque et dynamique de notre projet.

- **Rouge : #F00000**
- **Bleu : #05507e**
- **Noir Classique : #000000**
- **Blanc : #ffffff**

Cette palette de couleurs, inspirée des "4 Fantastiques" et des héros Marvel, établit une connexion émotionnelle avec les fans de l'univers Marvel, créant ainsi une expérience visuelle cohérente et immersive.

3. Typographie

La typographie est un autre élément crucial de notre charte graphique, car elle contribue à définir le ton et l'identité du projet.

- **Avengeance-Heroic-Avenger**
Pour nos titres, nous avons choisi la police "Avengeance-Heroic-Avenger". Cette police est un hommage direct à l'univers héroïque de Marvel, avec ses lignes robustes et dynamiques qui évoquent la puissance et la grandeur des super-héros. En utilisant cette typographie, nous ancrons visuellement notre projet dans l'esthétique des comics, tout en assurant que les titres captent immédiatement l'attention et transmettent une énergie héroïque.
- **Poppins**
Pour le contenu textuel, nous avons opté pour la police "Poppins". Cette police, moderne et géométrique, offre une lisibilité optimale et un aspect professionnel. Elle crée un contraste harmonieux avec "Avengeance-Heroic-Avenger", apportant une touche de sobriété et de clarté, essentielle pour l'expérience utilisateur. Ce choix de typographie contribue à une communication efficace, où l'esthétique ne compromet pas la fonctionnalité.

4. Style des Boutons

Les boutons, en tant qu'éléments interactifs, jouent un rôle crucial dans l'expérience utilisateur. Leur design doit donc être à la fois esthétiquement cohérent avec l'identité graphique et fonctionnel.

- **Bouton Primaire :**
 - Fond : Rouge #F00000
 - Bordure : Bleu #05507e
 - Texte : Blanc #FFFFFF
- **Bouton Secondaire :**
 - Fond : Blanc #FFFFFF
 - Bordure : Bleu #05507e
 - Texte : Bleu #05507e
 - Survol : Bleu clair #E3F2FD
- **Bouton Tertiaire :**
 - Fond : Blanc #FFFFFF
 - Bordure : Bleu #05507e
 - Texte : Bleu #05507e
 - Survol : Bleu clair #E3F2FD

5. Mise en Page

- **Header :**
Le header avec un fond bleu et un texte blanc, il crée un contraste fort et lisible. Le logo, placé au centre, sert de point de repère visuel immédiat, établissant dès le départ l'identité du

site. En dessous du logo, le menu de navigation est centré pour une accessibilité optimale. À droite, les boutons de compte et de favoris sont placés pour une interaction rapide. Cette disposition assure un équilibre entre l'esthétique et la fonctionnalité, guidant les utilisateurs tout en respectant l'identité graphique.

- **Footer :**

Le footer avec un fond bleu et du texte blanc, crée une continuité visuelle avec le header. Il est conçu pour être simple et efficace, offrant des liens vers les mentions légales et la politique de confidentialité, essentiels pour la transparence et la conformité.

6. Images et Illustrations

Le style des images et illustrations est inspiré de la bande dessinée, pour rester fidèle à l'univers des comics Marvel. Ce choix stylistique vise à immerger les utilisateurs dans une ambiance visuelle qui rappelle les pages colorées et dynamiques des comics, tout en évoquant les scènes héroïques emblématiques des "4 Fantastiques". Ce style visuel renforce l'identité du projet, en transportant les utilisateurs dans un univers où l'héroïsme et l'aventure sont au cœur de l'expérience.